



# うばどうっ子だより

令和元年度 学校だより

R2.2.27 第22号

文責 校長 小林 雅

**教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成**

## 学校における新型コロナウイルスの感染症対策について

連日新型コロナウイルス関連の報道があり、感染拡大が懸念されております。先日、市教育委員会を通じて、文科省より通知がありました。今後は以下の通知内容に沿って児童の安全を最優先に考え対応します。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

- 1 基本的な感染症対策の徹底(手洗いや咳エチケットの徹底、手指のアルコール消毒)
- 2 日常の健康管理(免疫力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事)
- 3 適切な環境の維持(教室等のこまめな換気)
- 4 児童に発熱等の風邪の症状がみられる場合の対応
  - ・保護者との連携を密にした健康観察の徹底
  - (児童に発熱等の風邪の症状がみられるときは、無理をさせずに自宅で休養、教職員も同様)
- 5 出席停止とする目安(37.5度以上の熱が4日以上続く場合、強いだるさや息苦しさがある場合等)



※保護者の皆様へのお願い

- ・朝、夕に検温をお願いします。発熱や風邪症状がみられる場合は学校にご連絡ください。
- ・児童にはできる範囲でマスクを着用させてください。
- ・児童を伴った人混み等への外出はできるだけ避けてください。※詳細は授業参観日に説明いたします。



## 新学習指導要領全面実施による行事削減について

2020年(令和2年度)より、小学校は新しい学習指導要領が完全実施となります。それに伴い、授業時数の確保は必須になります。子ども達の学びを保障する上でも行事削減にご理解とご協力をお願いいたします。なお、子ども達にとって楽しみな行事の運動会、水泳記録会、マラソン大会、学習発表会、スキー教室等については今まで通り実施予定です。

詳しい内容については、授業参観日に説明いたします。

◎新しい学習指導要領のポイント

- ・平成29年度と比較し年間授業時数が3年生以上で35時間の増加
- ・プログラミング教育の開始
- ・外国語教育の完全実施(3年生以上)等

◎授業時数の増加への対応策として

○6校時目の授業日を増やす(3年生以上)

▲(デメリット)

- ・下校時刻が遅くなり交通事故や不審者へのリスクが高まる。
- ・毎日6校時の授業日が続くと、児童の集中力が持続しない。



(雛飾りと5・6年生)

以上の内容を踏まえ、校内と塩川町内の小学校4校で来年度の行事削減について検討を重ねました。その結果、4校全てで交通安全鼓笛パレードを取り止めることにしました。地域で楽しみしている方も大勢いらっしゃると思いますが、授業時数確保と児童の負担軽減の為に、ご理解いただきますようお願いいたします。また、現在新型コロナウイルスの感染拡大が懸念されておりますが、状況が悪化すれば県や市教委の指示により行事の変更、中止、延期等が予想されます。例：修学旅行の10月への延期等

## なわとび集会を行いました。

2月14日に、体づくり委員会の児童が中心となって「なわとび集会」を行いました。今年度は新たに「リズムなわとび」を取り入れるなどし冬期間の体力向上を図ってきました。種目は個人の「なわとびチャレンジ」と「持久跳び」、班対抗の「長なわ跳び」の3つです。「持久跳び」では、自分が終わった後も跳び続けている友だちに、大きな声援を送っている児童の姿が見られました。この姿が本校児童の素晴らしさだとあらためて実感しました。児童全員が「なわとび集会」を楽しむことができた、素晴らしい集会でした。



## 授業参観のお知らせ

過日お知らせしたとおり授業参観・学年懇談会並びにPTA専門委員会を実施いたします。来年度へ向けた大切なお話がありますので、ご多忙とは存じますが、ぜひご来校ください。よろしくお願いいたします。

1 期日 3月3日(火)

2 日程

13:15~14:00 授業参観

14:15~14:40 全体会

14:45~15:10 PTA専門委員会

15:15~16:15 学年懇談会



※保護者の皆様も、出来る範囲でマスクの着用をお願いします。

※昇降口にアルコール消毒を準備しますのでご活用ください。